



Kahla, den 22. Dezember 2002

Pressemitteilung BIG – Bürgerinitiative gegen überhöhte Abgaben Holzland e. V.

BIG-Spende an Kindergarten in Listerfehrda übergeben

Den vom Hochwasser im Sommer betroffenen Kindergarten in Listerfehrda/ Sachsen-Anhalt haben Vertreter der Bürgerinitiative gegen überhöhte Abgaben Holzland e. V. am vergangenen Freitag, den 20. Dezember, besucht.

Dort überreichten wir persönlich die Spendengelder in Höhe von 379,21 €, die durch uns in den letzten Wochen in Kahla gesammelt worden sind.

Unser Anliegen und Versprechen, das Geld der spendenden Bürger zu einhundert Prozent, also ohne "Verwaltungskosten", direkt an die Betroffenen zu übergeben, haben wir damit pünktlich vor den Feiertagen einlösen können.

Daß die Freude in Listerfehrda groß war, kann sich bestimmt jeder sehr gut vorstellen. Sogar der ehrenamtliche Bürgermeister von Listerfehrda, Herr Karschunke, hatte sich für uns an diesem Freitagnachmittag Zeit genommen.

Deshalb möchten wir uns – auch im Namen des Listerfehrdaer Kindergartens – bei allen hilfsbereiten Bürgern ganz herzlich bedanken!

Einen Kurzbericht sowie Bilder können Sie ebenfalls im Internet über unsere Rubrik "Aktuelles" unter <http://www.BIG-Holzland.de> finden.

Wir wünschen unseren Mitgliedern, Sympathisanten und Unterstützern einen besinnlichen und friedlichen Jahreswechsel sowie ein erfolgreiches, gesundes Neues Jahr 2003!



Abb. 1: Symbolischer Spendenscheck



Abb. 2: Spendenübergabe in Listerfehrda
(v. r. n. l.: Bürgermeister Karschunke, Kita-Kinder, Kita-Leiterin Kerstin Frey und BIG-Pressesprecher F. Bernhardt)